

# Covadonga Sanjuán

“Mi modelo a seguir es Azahara Muñoz”

**L**a inagotable cantera asturiana parece empeñada en mejorar sus 'productos' generación tras generación. De la última hornada han salido Iván Cantero, Manuel Elvira, Celia Barquín, Alejandra Pasarín y Covadonga Sanjuán, una joven golfista avilesina que en 2013 se ha decidido a ganarlo todo.

Sus triunfos en el Puntuable Nacional Juvenil y en el Campeonato de España Cadete REALE o su sexto puesto en Campeonato de España Absoluto anuncian que en la pequeña de las Sanjuán -por delante está su hermana Ana- hay una jugadora de altísimo nivel. Acaba de terminar los exámenes, y con ellos el curso que este año le ha llevado a Madrid, a la Escuela Nacional Blume. Por delante tiene un verano plagado de torneos apasionantes en los que demostrar que es una de las promesas españolas con mejores condiciones, como en su día hizo la profesional Azahara Muñoz, el espejo en el que se mira.

**Para jugar así al golf hay que haber empezado muy pronto, ¿no?**

No te creas. Empecé a los cinco años, cuando mi padre se aficionó al golf y comenzó a llevarnos a mi hermana y a mí a La Llorea (Gijón). Nos gustó, comenzamos a ir los domingos a dar bolas y de ahí pasamos a dar clases con el que todavía es mi profesor, Arturo.

**¿Te causa algún problema tener un técnico allí y otros en la Escuela Nacional?**

Para nada, todos son profesores muy buenos y cuando me sugiere algún cambio, Arturo lo comenta con los profesores de la Blume, y viceversa. Y sus opiniones siempre van en la misma línea. Al contrario de darme problemas, me sirve de ayuda tener estos técnicos.

**Este año has ganado el Puntuable Nacional Juvenil y el Campeonato de España Cadete REALE... ¡habiendo estado lesionada varios meses!**

Pues la verdad es que me ha sorprendido a mí también, ya que he tenido prácticamente cuatro meses de parón. En Navidades me empezó a doler el brazo y los médicos me diagnosticaron en enero epicondilitis y bursitis, que son consecuencia de una tendinitis. Vamos, lo que coloquialmente se llama codo de golfista. Pese a ello, jugué el Puntuable Nacional Juvenil en febrero sin apenas haber entrenado, ¡y gané!

**Y ahora has sido sexta en el Campeonato de España Absoluto Femenino. ¿Te ves con potencial para jugar con las mejores españolas, con las más mayores?**

Sí, creo que puedo jugar con las mayores. De hecho, lo he hecho bastante bien en torneos importantes absolutos. Este año, con la llegada a la Blume, he mejorado mucho en los aspectos técnico y físico, y espero seguir mejorando el año que viene.

**¿En quién te fijas?**

Mi modelo a seguir podría ser Azahara Muñoz, que no solo ha llegado a jugar el circuito LPGA, sino que además está siendo capaz de mantenerse a un nivel muy alto. También me gusta mucho Carlota Ciganda, aunque lleva menos tiempo ahí arriba. Las dos serían un espejo en el que mirarme. Además, Lorena Ochoa me ha parecido siempre un ejemplo, por su juego y su actitud en el campo, siempre tranquila. ¡Ojalá pudiese tener yo esa actitud! (Risitas)

Entre las amateurs, me quedo con Camilla Hedberg por lo bien que juega y lo bien que lo está haciendo en Estados Unidos.

**Así es Covadonga**

**Mi campo favorito es...**  
Olympia Fields  
(Chicago)

**Mi partido soñado sería con...**  
Tiger Woods, Azahara Muñoz e Ian Poulter

**El mejor jugador que he visto es...**  
Severiano Ballesteros

**El palo que mejor juego es...**  
Hierro 9

**Mi sueño es...**  
ganar un grande  
y jugar la Solheim Cup





**Y este verano tenemos Europeo Sub 16. ¿Cómo ves al equipo español?**

Creo que llevamos un equipo muy bueno y optaremos al triunfo. Acudimos Alejandra Pasarín, Alejandro del Rey, Klaus Ganter y yo. Con Alejandra llevo jugando desde los diez años, ya que ella es de Gijón y yo de Avilés. Hemos jugado muchas veces haciendo pareja en los dobles, así que creo que lo haremos bien. ¡Tengo muchas ganas!

**Y para el resto del año, ¿te planteas alguna meta?**

Quizá jugar bien en la Vagliano Trophy. Me ha hecho mucha ilusión ser seleccionada para representar al equipo de Europa. Además, quiero defender dignamente el título en el Europeo Sub 16 -es la vigente campeona de Europa- y volver en septiembre a la Blume con más ganas, si cabe.

**Háblame un poco del futuro: Estados Unidos, qué carrera quieres estudiar,...**

Tengo idea de irme a estudiar a Estados Unidos y compaginar allí el golf con una carrera, algo de empresas o alguna ingeniería. Por supuesto, si me fuese muy bien, me encantaría tomar el camino de Azahara, Carlota o Belén Mozo y quedarme allí a jugar. Pero será difícil. Este año se va mi hermana

Ana, a la Universidad de Indiana. Espero que le vaya fenomenal.

**De momento, seguirás en la Blume, donde ya llevas un año. ¿Tu integración ha sido más fácil por tener a tu hermana en Madrid?**

Síííí, gracias a ella ha sido más sencillo todo. Los primeros meses te cuesta adaptarte, pero luego ves que ha merecido la pena. Me da mucha pena que se vayan ahora las 'mayores', ya que yo era la pequeña de la Escuela y el año que viene me tocará hacer casi de veterana.

**Una pregunta que se hacen muchos, ¿qué os dan en Asturias para haceros tan buenos jugadores?**

(Risas) Pues sobre todo nos dan mucho apoyo y mucho cariño. La Federación Asturiana se vuelca en nosotros, el presidente viene a ver nuestros torneos siempre que puede. Además, desde que se creó el grupo de tecnificación creo que todos hemos salido ganando.

**Además del golf, ¿qué otras cosas le gusta a Covadonga Sanjuán?**

Me encanta ir de compras, jugar al tenis -jugaba mucho antes de dedicarme específicamente al golf-, ir al cine con los amigos... y algunas redes sociales, como Twitter o Instagram. ▶